

Jahresbericht des Präsidenten DV 2025, Chur, 14.06.2025

Habe auch im zweiten Jahr in meinem Amt wieder viele schöne und unvergessliche Momente erleben dürfen.

Mit Ramon Pfranger und seinen nun konstant gleichen Leuten im Staff, haben wir eine optimale Lösung gefunden. Dies zeigen auch die grossartigen Erfolge beim schweizweiten Bibi Torriani Cup und bei den internationalen Turnieren auf Stufe U13 und U14.

So verbesserten wir uns im Bibi Torriani Cup vom letzten auf den hervorragenden fünften Platz von zwölf Mannschaften. Bei den internationalen Turnieren wurden zum ersten Mal beide Mannschaften von Bayern geschlagen, was auch ein grosser Erfolg darstellt.

GR Hockey hat das Arge Alp Turnier 2024 in Chur ausgetragen, dies in Zusammenarbeit mit dem EHC Chur. Dabei erreichten wir denn hervorragenden dritten Platz und somit die Bronze Medaille. Auch dies ist ein Novum.

GR Hockey hat eine Zusammenarbeit mit Hockey Ticino betreffend Mädchen Eishockey gestartet. Hierzu konnte als Organisator/Staff von Graubünden Michael Kloter gewonnen werden. Eine U15 Mannschaft, bestehend aus Mädchen hauptsächlich aus Graubünden und dem Tessin, nahm in Brixen Südtirol an einem reinen Mädchen Turnier mit italienischen Mannschaften teil und gewann das Turnier auf Anhieb. Dieses Projekt fördert den Breitensport und ermöglicht den Mädchen in reinen Mädchen Mannschaften zu spielen, dies ergänzend zu ihren Spielen in den Clubs.

Weiter wurde das Projekt Ctrl+Tomorrow als Version 2.0 wieder aufgegriffen. Es fanden Diskussionen und Sitzungen statt, die einige weitere Erkenntnisse gebracht haben. Die Zusammenarbeit unter den Clubs wurde auch mit einem lokalen Zeitungsbericht untermauert. Das Resultat wird sich zeigen, wenn zu gegebener Zeit die Auswertung dieser Zusammenarbeit auf dem Tisch liegt.

Wir haben unseren Mitglieder Clubs Geld ausgeschüttet, vor allem an die Clubs mit Nachwuchs und wir haben ins Tessin einen Solidaritätsbeitrag geleistet, so dass der HC Rivers Nachwuchs die Saison überhaupt spielen/fertig spielen konnte, da die Eisbahn in Prato Sornico vom Unwetter völlig zerstört wurde. Der Solidaritätsbeitrag wurde von unseren Tessiner Freunden herzlichst verdankt.

2025 werden wir wieder der Organisator des internationalen U13 Turniers in Scuol sein, dass weiterhin im In- und Ausland sehr beliebt ist und eines voraussichtlich internationalen Mädchenturniers im Kanton Graubünden.

Bitte beachtet, dass GR Hockey weiterhin die U13/U14 Auswahlen (U14 FTEM Stufe T1), die sportlichen Talentschultests/Talentschulbeurteilungen inne hat und auch das

Sprungbrett in die U15/U16 Nationalmannschaften ist. Darum empfehlen wir, dass ihr diese Gegebenheiten jeweils auch in eure Überlegungen/Planungen mit einbezieht.

Wie auch immer, Euch allen herzlicher Dank für eure grossartige Arbeit.

Weesen, 09.06.2025

Erwin Stauffacher, Präsident